

KORPORATION URI

Sitzung des Korporationsrates Uri vom 1. Dezember 2023

Geschäft Nr. 2

Wahlen

2.3 Wahl des neuen Korporationsschreibers

Ausgangslage

Nach mehr als 36 Jahren im Dienste der Korporation Uri, davon 28 Jahre als Korporationsschreiber, wird der bisherige Korporationsschreiber Zraggen Pius Ende Dezember 2024 seine wohlverdiente Pension antreten. Der Engere Rat hat in verschiedenen Medien die Stelle des Korporationsschreibers oder der Korporationsschreiberin öffentlich ausgeschrieben. Es sind 18 Bewerbungen bei der Korporation Uri eingegangen.

Vorabentscheid und Wahlkompetenz

Nach einem internen Auswahlverfahren schlug der engerrätliche Ausschuss dem Engeren Rat ein Kandidat vor. An seiner Sitzung vom 23. Oktober 2023 hat der Engere Rat einstimmig beschlossen, dem Korporationsrat MLaw Stephan Huber, geb. 1987, wohnhaft in Bürglen, als neuen Korporationsschreiber vorzuschlagen.

Gemäss Artikel 9 Personalverordnung (RB 174.21) wählt der Korporationsrat auf Antrag des Engeren Rates den Korporationsschreiber. Das Antragsrecht liegt dabei ausschliesslich beim Engeren Rat. Der Korporationsrat hat kein Antragsrecht. Dem Korporationsrat sind alle Bewerbungen mitzuteilen, die bis zur Antragstellung nicht zurückgezogen wurden. Nachdem ein zweiter verbliebener Mitbewerber, der zur engeren Auswahl stand, seine Bewerbung zurückgezogen hat, steht für den Korporationsrat Stephan Huber als einziger Kandidat zur Wahl.

Anforderungen

Der Korporationsschreiber ist erster Rechtskonsulent des Engeren Rates. Die Protokollführung der Engerratssitzungen, Korporationsratssitzungen und der Korporationsgemeinde sowie die reibungslose Vor- und Nachbearbeitung der Ratsgeschäfte sind weitere Hauptaufgaben dieser Funktion. Der Korporationsschreiber ist die Vertrauensperson des Engeren Rates, die politisch mitdenkt und verantwortungsvoll handelt.

Diese sehr anspruchsvolle Führungs- und Stabsaufgabe erfordert eine konsequente und authentische Persönlichkeit mit ausgezeichnetem Leistungsausweis bei der beruflichen Bildung. Weiter vorausgesetzt sind Berufserfahrung als Führungsperson und betriebswirtschaftliche Kenntnisse.

Zum vorgeschlagenen Kandidaten

Stephan Huber ist am 20. März 1987 in Altdorf geboren. Er studierte an der Universität Luzern Rechtswissenschaften und schloss 2016 das Studium mit dem Master of Law ab. In den Jahren 2008 - 2011 erlangte er an der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften, School of Management and Law, Winterthur, den Bachelor of Science ZFH in Wirtschaftsrecht.

Nach seiner kaufmännischen Lehre mit Berufsmaturität bei der Urner Kantonalbank im Jahr 2006, arbeitete er bei der Urner Kantonalbank als Kundenbetreuer Private weiter bis ins Jahr 2009. Nach der Zeit bei der Urner Kantonalbank war er mit einer befristeten Anstellung als juristischer Praktikant beim Verhöramt Uri tätig. Seine Berufslaufbahn führte ihn weiter

über die Credit Suisse und PricewaterhouseCoopers AG, Zürich, zur Baudirektion des Kantons Zürich, wo er in den Jahren 2017 und 2018 auf dem Generalsekretariat, Stab/Sektion Recht arbeitete.

Im August 2018 wurde er als Gemeinbeschreiber und Leiter der Gemeindeverwaltung der Gemeinde Bürglen angestellt.

Stephan Huber erfüllt das definierte Anforderungsprofil als Korporationsschreiber sowohl fachlich als auch menschlich. Er wohnt mit seiner Familie in Bürglen und ist sehr eng mit dem Kanton Uri verbunden. Als Leiter der Gemeindeverwaltung Bürglen ist er mit der Personalführung vertraut. Als Gemeinbeschreiber kennt er die Abläufe im politischen und administrativen Umfeld des Kantons Uri bestens.

Vorausgesetzt der Wahl, wird Stephan Huber am 01. August 2024 die Arbeitsstelle antreten.

Der Engere Rat stellt dem Korporationsrat Uri folgenden

A N T R A G

- Als Korporationsschreiber der Korporation Uri wird Stephan Huber, geb. 1987, Vordere Schilligmatte 1, Bürglen, gewählt.

**ENGERER RAT DER
KORPORATION URI**